
 

AMSDM Rapport annuel 2014/2015 

Du Comité 

Grâce à notre newsletter, vous avez pu suivre quelques actualités de l’année en cours. 

Composition du Comité 

Peu de temps après notre appel lancé lors de la dernière AG, celui-ci a porté ses fruits. Willy Franc s’est 

déclaré d’accord d’adhérer à notre association et de reprendre la tâche de Vice-Président. L’arrivée dans le 

Comité d’un membre d’un stage d’études plus récent, nous réjouit. Déjà lors de la remise des diplômes des 

futurs maîtres de sport, Willy a innové avec quelques idées. Les Ragusa, c’était lui! Avec un message de 

félicitations, il a invité les nouveaux diplômés de Macolin à adhérer à l’AMSDM. En effet, nous avons pu 

enregistrer quelques nouveaux membres. 

Pascal Oehler et Robi Rissi se sont partagé nouvellement la tâche de responable technique „MF Sport de 

neige“. Robi Rissi a organisé le MF avec succès. 

Merci à Marianne Rossi, Pascal Oehler, Robi Rissi, Rebecca Wüest et Willy Franc pour leur travail au Comité. 

Ils apportent toujours des idées et engagent les discussions. 

Cantonalisation Zurich 

La problématique de la reconnaissance dans le Canton de Zurich était certainement notre thème central de 

l’année et il le restera encore pendant quelque temps. Hans Höhener et Ruedi Schmid nous ont soutenu 

dans cette affaire. Marco Fassler et Markus Fuchs y ont investi beaucoup de leur personne et de leur éné-

rgie. Tout a démarré grâce à eux. La HEFSM (resp. Walter Mengisen et Peter Moser) nous ont prodigué leur 

conseils. 

Alumni 

Alumni existe depuis presque deux ans maintenant. Sous la houlette de Mark Wolf, nous nous sommes 

réunis une fois l’année dernière. L’idée en était de lancer quelques événements dans diverses régions. Tou-

tefois et pour le moment, Alumni est devenu victime juridique. L’état de membre des membres AMSDM 

n’a pas pu être fixé comme prévu. Chaque membre doit donc s’annoncer individuellement et n’en fait pas 

partie automatiquement. Alumni a encore besoin d’un peu de temps. Nous sommes curieux de voir ce que 

l’avenir nous réserve. 

Formation 

L’année dernière, j’ai participé à la conférence des responsables de formation dans les associations, à Ma-

colin, pour ma mise à jour personnelle. Le contrat de partenariat avec l’OFSPO (collaboration dans le cadre 

du programme d’encouragement au sport Jeunesse & Sport) a pu être renouvelé dernièrement. 

(Andrea Zryd) 

 

 



Responsabe technique MF Sports de neige 

Notre activité de formation dans les sports de neige s’est concentré avant tout sur le CR du 10 et 

11.01.2015 à la Lenk. Celui-ci a été très particulier pour diverses raisons. 

Nous avons vécu l’idée sports de neige de manière très intensive, en mélangeant snowboard et ski. Cela a 

été très apprécié par les participants, qui pouvaient enfin ressentir concrètement comment leurs collègues, 

sur un engin différent, abordaient le même thème. De plus, le thème principal du cours – enseignement de 

sport avec intégration et utilisation des nouveaux médias, tels que apps pour portables, tablets, etc. – était 

idéalement approprié à cette forme d’enseignement avec engins mélangés. On a filmé, analysé, coupé, 

testé, et beaucoup rigolé. De nombreuses questions ont surgi et souvent, une solution passable n’a été 

trouvé qu’après d’intenses recherches. Grâce à leur actualité, les infos théoriques ont également eu du 

succès auprès des participants. La fondue Open-Air sous le ciel étoilé de la Lenk fut le clou social pour ter-

miner un samedi parfait. Le dimanche par contre était victime d’un temps humide, voire de pluie incés-

sante. Malgré tout, le cours a pu se terminer avec succès dans la salle de théorie, avec un input supplémen-

taire. 

 

J’aimerais remercier mon co-responsable Pascal Düring, tous les participants AMSDM et bien sûr aussi les 

invités, toujours bienvenus, pour leur participation. Je souhaite à tous un super été/automne 2015 et me 

réjouis d’ores et déjà pour l’hiver prochain. 

(Robi Rissi) 

 

 

Responsable technique MF Sport à l’école 

 

Un phénomène toujours récurrent: produire le rapport annuel! Et toujours à la dernière minute! C’est 

comme ça, et il paraît que c’est comme ça que cela doit être. Il me reste 3 jours pour taper mon résumé de 

l’année écoulée et de le remettre à ma cheffe. N’oublions pas, que le rapport complet doit encore passer 

par le cerveau bilingue d’Irène Neveu. Le temps presse, donc je me dépêche et fais archi-court: 

 

 

Facts and Figures concernant  

 

MF 2014:  56 participants (43 l’année d’avant), 5 conférenciers.     

Engagés, motivés, très reconnaissants. 

   Super retour. 

 

MF 2015:  En cours. 

 

MF 2016:  2 - 4 septembre 2016 à Macolin. 

   BLS-AED. 

 

Quotidien de la RT: Rencontrer les membres du Comité, écrire des mails, créer des programmes, tenir la 

liste des participants, réserver infrastructures et matériel, écrire des rapports...  

(Rebecca Wüest) 

 


